



KAYAK pone en marcha la iniciativa

#ViajaDesdeCasa

KAYAK pone en marcha la iniciativa **#ViajaDesdeCasa**, que permite al usuario viajar a lugares tan dispares como Buenos Aires, Ciudad de México y París de manera virtual

□ Los usuarios tienen ahora la posibilidad de conocer nuevos destinos virtualmente, así como el idioma local de estos lugares, asombrosas recetas de la gastronomía local, algunos acordes de música regional y más datos curiosos

Madrid, 27 de abril de 2020. Con más de la mitad del mundo confinado en casa y con medidas de distanciamiento impuestas en cientos de países, muchos planes de viaje están en pausa y son miles los viajeros y aventureros de todo el mundo los que ya sueñan con sus próximas escapadas. Con el fin de ayudar en la búsqueda de las aventuras que están por llegar, KAYAK ha puesto en marcha una web de viajes virtuales con una selección de guías para que los viajeros puedan **#ViajarDesdeCasa**.

Para todos aquellos que necesiten un respiro mientras trabajan desde casa, entre cada videollamada, o simplemente tras cuidar de sus hijos y hacer los deberes con ellos, esta iniciativa presenta una colección de guías virtuales que ayudarán a despejar las mentes confinadas y les ofrece la oportunidad de sumergirse en nuevos entornos durante media hora.

Disponible desde este mes, los viajeros ya pueden acceder a las guías de Ciudad de México, Buenos Aires, Río de Janeiro, París, Londres y Sidney; una colección de destinos a la que en breve se situarán nuevos destinos como Atenas, Ámsterdam y Copenhague, lugares que inspirarán a muchos a la hora de planear sus primeros viajes “post-cuarentena”. Ya sea para planear el próximo viaje o aprender algo nuevo, estas guías virtuales no solo llevarán a la gente por todo el mundo desde la comodidad de su casa, sino que también enseñarán a los viajeros más ávidos lo que tienen que saber una vez que aterricen.

Además de acceso a un tour virtual por los destinos, los usuarios también podrán experimentar las mejores recetas de la gastronomía local, playlist específicas para meterse de lleno en el entorno de cada ciudad, una guía básica con las frases más usadas, un tour virtual de los principales museos y galerías de cada ciudad, así como una serie de libros, series y películas que definen cada uno de los destinos.



Por ejemplo, los que visiten virtualmente Ciudad de México, encontrarán una vista envolvente de la ciudad en un tour en helicóptero y una guía paso a paso para hacer los muy apreciados tacos mexicanos. Los visitantes virtuales también pueden aprender refranes nativos, así como averiguar más sobre todas las novedades culturales recientes, desde libros relevantes a películas.

Ofreciendo a los usuarios todas las herramientas y la información que necesitan para planear su próximo viaje, desde itinerarios diarios hasta los destinos más destacados y los datos más divertidos, pasando por libros para colorear descargables, KAYAK busca reavivar la imaginación de los viajeros y ayudar a aquellos que sueñan con sus próximas vacaciones a hacerlas realidad cuando llegue el momento.

En palabras de Natalia Díez Rivas, Country Manager KAYAK en España, “entendemos que estos tiempos sin precedentes pueden poner en primer plano muchas emociones. A veces podemos sentir incertidumbre o ansiedad, y estar aburridos e inquietos. Tener fuentes de inspiración con las que ilusionarse es ahora más importante que nunca. Nuestra web de viajes virtuales tiene como objetivo ofrecer a los usuarios una distracción divertida y emocionante, tanto si quieren aprender algo nuevo, visitar su destino favorito o conseguir una vista previa de un lugar que planean visitar”.

Todo el planeta se enfrenta estos días a un momento desafiante e incierto. Sin embargo, la situación exige unión, colaboración y solidaridad hoy más que nunca. Con esto en mente, la compañía ha creado contenido inspirador para recordar a los viajeros y proveedores de la industria turística que están junto a ellos en esto y que una vez que el mundo esté listo para viajar nuevamente, KAYAK estará allí para ayudarlos a que viajar sea un sueño hecho realidad.

#ViajaDesdeCasa y explora el mundo virtualmente, visita la web de viajes virtuales de KAYAK e inspírate aquí con el vídeo **#UnidosEnLaDistancia** 